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_____________________________________________________________________ 

ASSUNTOS TRATADOS 

A reunião tratou da elaboração dos desdobramentos da aprovação do Parecer da Câmara 

sobre a região de Guaratiba no plenário do Conselho Municipal de Meio Ambiente 

O Coordenador Julio Cesar Jucá inicia os trabalhos solicitando que o representante da SMAC, 

Brasiliano Vito, que se encarregue da apresentação do Parecer à câmara uma vez que alguns 

membros não tiveram a oportunidade de estarem presentes quando da sua apresentação e 

conhecerem o teor da mesma 

Após a apresentação, foi informado que cópia do parecer se encontra no site do CONSEMAC e 

está disponível para consulta e distribuição aos interessados. 

Passada a apresentação foi discutida a viabilização dos pontos de recomendação listados no 

parecer. Assim, deliberou-se que seriam abertos processos aos órgãos citados no Parecer, 

incluindo a própria SMAC, INEA, Emater e SMAR.  

O representante da Rio Águas, Bruno C. Assunção, sugere que cópia do Parecer seja enviada às 

instituições de pesquisa que poderão auxiliar nos diagnósticos e levantar linhas de pesquisa já 

existentes. 

Aproveitando a presença de representante da APEDEMA e do Comitê de Bacia do Rio Guandu, 

Camilla Lima, todos viram na articulação com esta instituição uma excelente oportunidade 

para parceria que auxilie no detalhamento das iniciativas previstas no parecer.  

A próxima reunião foi agendada para 19/08, quando serão abordados os resultados obtidos 

com a apresentação do parecer até o momento. 

 

 

 


